

**ACTA N.º 403.-** En la ciudad de Tarariras, a los 13 días del mes de agosto de dos mil veinticinco, siendo la hora trece y cuarenta y cinco, en la sala de sesiones de éste Municipio, se reúne, en sesión extraordinaria, el concejo municipal, con la presencia de los/as señores/as concejales; Mónica Larralde (suplente). Marcelo Gómez, Cristina Avila, Nestor Oses (suplente) y la alcalde Marisel Saporiti, actuando en secretaría la señora Sabrina Olano. También contamos con la presencia de la concejal Maria Del Huerto Viera.

\*Recibimos a familiar de vecinos que están en una situación de vulnerabilidad, tomamos conocimiento del caso y el concejo se compromete a hacer lo que esté a su alcance.

\*Recibimos a integrantes de la Asociación de Artesanos de Tarariras, Nos cuentan que realizarán su Exposición y Venta Anual, los días 13 y 14 de setiembre, en el Club Peñarol. El evento es con entrada libre y gratuita y participan todos los/as artesanos/as asociados, sin costo alguno para ellos. Nos entregan una carta solicitando colaboración, se tratará en la sesión del Concejo el día 19 de agosto y entregarán otra carta para realizar Expediente y elevarlo a la Intendencia.

\*Recibimos a Franco Gutiérrez, integrante de la comisión de Bienestar Animal de Tarariras, nos cuenta como están trabajando, castraciones, alimentación, cuidado, adopciones, emergencias, etc. Nos informa también que realizaron charlas en Centro Educativos Urbanos y Rurales sobre tenencia responsable y están preparando otra charla sobre los beneficios de las castraciones y demás. Nos entrega una carta solicitando colaboraciones. Se tratará en la próxima sesión el día 19 de agosto.

\*Recibimos integrantes del CAIF "Dientitos de Leche", Nos cuentan sobre el proyecto "Plaza Blanda" en el cual ya están trabajando hace un tiempo. El lugar físico es el Parque Kuster o Plaza de los Fundadores. El anterior Concejo Municipal ya había cercado dicho espacio, a pedido de un grupo de padres, para realizar un espacio inclusivo. Ellos nos comentan que la idea es poder avanzar con el Suelo, y con juegos adecuados para los más pequeños. Tienen varios presupuestos dentro del proyecto y es por eso que nos dejan la solicitud de colaboración. Será tratada en la próxima sesión de Concejo el día 19 de agosto próximo.

\*Recibimos a integrantes de la Biblioteca Castillo Infantil, quienes nos cuentan que la biblioteca trabaja desde hace más de 30 años. Tienen muchos y variados libros, a los cuales se accede gratuitamente a préstamo. Nos comentan que comenzarán a promocionar más en redes sociales, ya que mucha gente no conoce como funciona y el material variado con el que cuentan. También comentan de algunos problemas edilicios, por lo cual nos dejan una solicitud, que será tratada en la sesión del día 19 de agosto.

\*Recibimos solicitud de colaboración de instituciones organizadoras del "Día de la Niñez" el domingo 17 de agosto en AFE, se resuelve colaborar con vasos, servilletas, bolsas de arpillerá y 2 parlantes para sortear.

\*Recibimos pedido de vecinos de Plaza Ipharraguerre, solicitan colaboración con inflables para festejo del "Día de la Niñez" el sábado 16 de agosto. Se aprueba la colaboración.

\* La alcaldesa informa al concejo, que por el retiro de los árboles en calle Ituzaingó, se elevó un expediente a la Dirección de Paseos Públicos, informando lo actuado. Estos árboles en su mayoría estaban en mal estado fito sanitario representaban un riesgo, además debido a su porte, sus ramas estaban muy próximas a la línea de media tensión de UTE. En ese mismo lugar se plantaron 45 árboles de menor porte. Este trabajo no se puso a consideración en el concejo.

Siendo la hora dieciséis, se da por finalizada la sesión, quedando fijada la próxima sesión ordinaria para el día martes 19 de agosto a la hora dieciocho treinta.